



Saison 3 - enseigner et apprendre avec un iPad

publié le 23/03/2014 - mis à jour le 23/03/2017

Présentation de l'équipe

Cette année scolaire 2014/15 voit la poursuite de l'expérimentation de l'iPad avec une classe de sixième soit la 6eB

Voici l'équipe éducative :

- ▶ Mme Meulin (CPE) en aide personnalisée
- ▶ M. Lumia en HG (responsable du projet)
- ▶ M. Billier en mathématiques
- ▶ M. Pineau en anglais
- ▶ M. Chrétien en technologie
- ▶ M. Frappé en SVT
- ▶ Mme Halbout en documentation
- ▶ M. Bodin en éducation musicale
- ▶ Mme Liedana en français
- ▶ Mme Jeremy en EPS